
須賀川市立仁井田中学校

学校通信 №２

令和７年５月７日

発行者：校長 井上 謙一

４月２８日（月）の授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会が行われ

ました。今回の授業参観（５校時）では、各学級で担任の先生によ

る授業が行われました。

ＰＴＡ総会では、令和６年度の活動報告と決算報告の後に、令和

７年度体育文化後援会費の値上げについての提案がありました。令

和６年度では、生徒数の減少による影響や物価高騰による輸送費（

大会参加）の値上げによる不足分を積立金から補填しましたが、現

時点で積立金がほぼ残っていない状況になっていました。値上げに

ついて、会員の皆様からご承認をいただけたことに対して、改めて

感謝申し上げます。その後、令和７年度の活動計画と予算（案）の

提案、役員改選が行われました。会員の皆様のご理解とご協力のも

と、全ての議事が可決されました。ありがとうございました。

学年懇談会では、学年の生徒指導、学習、進路等について、担当

から詳しいお話がありました。

４月２２日（火）から２４日（木）に３年生の修学旅行（２泊３日）が

行われました。昨年度同様、大阪・京都方面に行ってきました。

３日間の主な行程は、１日目の４月２２日（火）は、学校～福島空港（

航空機）～伊丹空港～大阪・関西万博～京都市内ホテルへ、２日目の４月

２３日（水）は、東寺～京都市内班別研修～ＵＳＪホテル（震災復興学習

講話）へ、３日目の４月２４日（木）は、ＵＳＪ～伊丹空港（航空機）～

福島空港～学校へという行程でした。

関西の歴史・文化を大いに学び、体験を通して大いに楽しみ、班別行動

や学級での行動をとおして、大いに仲間との信頼を深められる内容でした

。何より、全員で参加し、無事に学校に戻ってくることができたことが一

番でした。

４月１４日（月）に学級役員任命式を行いました。学級役員となった

みなさんは、これを機会に、学級や学年、

学校のリーダーとして成長してほしいと思

います。

学級役員には、学級のみんなが安心して生活できるようにすること。

学級の問題について、男女平等と公平な考え方を大切にしながら意見を

まとめ、解決に向けて取り組むことなどが求められます。しかし、学級

をまとめることは、とても難しいことです。先生方と協力しながら、自

分自身の成長のためにも、ぜひ頑張ってほしいと思います。


